

STT Baramuli Pinrang Gelar Wisuda Sarjana 2022

Subhan Riyadi - SULSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 31, 2022 - 16:30



PINRANG - Sekolah Tinggi Teknik Baramuli Pinrang (STT Baramuli Pinrang) yang merupakan kampus Teknik pertama di Bumi Lasinrang dan Ajattapareng, melaksanakan Wisuda Sarjana Tahun 2022.

Untuk Tahun 2022 ini, Wisuda diikuti oleh 31 peserta dan dilaksanakan dari pukul 08.00 sampai pukul 11.30 Wita. Acara wisuda tetap dilaksanakan secara Offline, namun tetap memperhatikan protokoler kesehatan Covid 19.

Acara dibuka oleh Muh Aris Arifin, ST., M.Si. selaku Ketua STT Baramuli Pinrang. Dalam sambutannya, ia menyampaikan terima kasih dari pihak STT Baramuli kepada para Dosen yang telah berhasil membantu menamatkan para Wisudawan.

"Ucapan terima kasih juga kepada pihak Yayasan yang selalu mensupport kegiatan STT Baramuli Pinrang," ujar Aris Arifin, Jumat 30 Desember 2022.

Ketua STT Baramuli juga berpesan kepada para Alumni agar bisa fight dan siap tarung dalam mengarungi ketatnya persaingan dunia usaha.

Pada kesempatan itu, H. Ahmad Jaya Baramuli , SE., MBA selaku Sekretaris Yayasan Baramuli juga menyampaikan sambutannya.

Ahmad Jaya Baramuli yang saat ini juga menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pinrang berpesan kepada para wisudawan agar jangan melupakan jasa orang tua dan keluarga sampai para wisudawan itu bisa menyelesaikan studinya.

Sambutan ketiga disampaikan oleh Ali Isra,S.Kom., M.Kom., Sub selaku Koordinator Sistem Informasi dan Kerjasama sebagai perwakilan dari LLDIKTI 9 wilayah SULTABATARA.

Adapun sambutan terakhir yakni dari Bupati Pinrang yang diwakili oleh Abdul Rahman Mahmud, S.SoS, M,Si, Asisten II Pemda Kabupaten Pinrang.

Acara wisuda tersebut selain dihadiri oleh para wisudawan yang didampingi oleh keluarga masing-masing, juga turut dihadiri oleh tokoh masyarakat, perwakilan dari Kampus-kampus Swasta di Kabupaten Pinrang, Kepala Sekolah SMK Baramuli.

Turut hadir pula, Ketua DPD Persatuan Konsultan Indonesia (Perkindo) Sulawesi Selatan sekaligus Direktur dari perusahaan Konsultan PT. Rancang Rencana Indonesia (RRI), Ir. Ar.. Musmulyadi, ST., IPM, serta perwakilan dari dunia usaha, yakni Direktur dari PT. Abitama Karya Konsultan, Abidin, ST.

Di akhir acara Wisuda, dilaksanakan penandatanganan MoU antara Pihak STT Baramuli Pinrang dengan para pelaku usaha, seperti MoU dengan ketua DPD Perkindo Sulsel, MoU dengan Direktur Perusahaan Konsultan, MoU dengan Dinas Bina Marga, Cipta Karya dan Tataruang Kabupaten Pinrang, serta instansi lainnya.